
◆開　会

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介　高砂警察署　署長　神
かん

戸
べ

　弥
わたる

　様

◆来訪ロータリアン（１０月３１日）
　高砂青松ＲＣ　都倉達殊会員

◆歓迎歌　「松の緑」

ゲイリー C.K. ホァン
２０１４‐１５年度国際ロータリー会長

 

週　報

 

№１６

例　　　会　　　記　　　録　（2014．10．31（金））　　通算3，009回

◆プログラム予定

１１月７日（金） １１月１４日（金） １１月２１日（金） １１月２３日（日）

休　会
（定款第6条第1節（C）による）

臨時総会
次年度理事役員指名委員会設置
卓話「ロータリー財団月間に因んで」
地区ロータリー財団委員会委員長

西宮ＲＣ　瀬戸 徹様

クラブフォーラム
I.M. 実行委員会報告
片嶋 純雄 実行委員長

家族移動例会
（２８日例会分）

クラブ会長方針
“つながろう、つなげようロータリーの心を”
①親睦を深め、例会を楽しく 会員相互につながりましょう
②若い世代、女性会員の増強をめざし、ロータリーの心を
　次世代につなげましょう
③山本ガバナー補佐を中心にI.M.を成功させましょう

高砂警察署　神戸 弥 署長



◆出席報告
本　日　　１０月３１日　　会員数４４名　　　出席者２６名　　出席率　６６．６７%
前々回　　１０月１７日　　会員数４４名　修正出席者４０名　　出席率　９７．５６%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
丸山　恵右会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ 　１０月１７日
川勝　厚志会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月１７日
丸山　恵右会員 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月２４日
藤田　　茂会員 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月３１日
福島　弥一会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月３１日
田代　和幸会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月３１日
堤　　哲雄会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月３１日
濱𥔎日出夫会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月３１日
信原　智彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１１月１４日
加納　基宏会員　　高砂青松ＲＣ 　１０月２９日（１０月１７日分）
桂田　重信会員　　高砂青松ＲＣ 　１０月２９日（１０月２４日分）
脇谷　政孝会員　　高砂青松ＲＣ 　１０月２９日（１０月２４日分）
中野　哲郎会員　　高砂青松ＲＣ 　１０月２９日（１０月２４日分）
森本　幸吉会員　　高砂青松ＲＣ 　１０月２９日（１０月３１日分）
加納　基宏会員　　加古川中央ＲＣ 　１０月３０日（１０月２４日分）
信原　智彦会員　　ロータリー財団セミナー 　１０月１２日（１１月２１日分）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
アートサロン内垣様……例会の貴重なお時間を賜り有難く厚く御礼申し上げます。
大久保義郎幹事……高砂警察　神戸署長様、本日の卓話よろしくお願いします。
脇谷　政孝会員……神戸署長様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
早退２名

◆幹事報告（３，００９回）
国際ロータリー日本事務局より
　◎１１月のロータリーレートは、１ドル＝１０６円の連絡がありました。
ガバナー事務局より
　◎広島豪雨災害支援のお礼と中間報告が届いています。
　◎the rotarian １１月号の冊子が届いております。
　◎２６８０地区新世代交換プログラムの募集要項が届いています。
その他

◎ BAN‒BAN ネットワークスより「年始ご挨拶」名刺広告の協賛お願いが届いています。



　◎高砂キッズ・スペースより「こどものまち高砂２０１４」の協賛のお願いが届いています。
　◎生野学園より学園祭のご案内が届いています。
※例会変更のお知らせ
　◎加古川ＲＣ
　　１１月１１日（火）→ １１月８日・９日　親睦旅行　東京方面
　◎加古川平成ＲＣ
　　１１月１２日（水）　　職場例会　於：播磨町郷土資料館
　◎姫路南ＲＣ
　　１１月　３日（月）　　 休　会
　　１１月２４日（月）　　休　会
　◎明石西ＲＣ
　　１２月１８日（木）→ １２月２１日（日）クリスマス家族例会　於：舞子ビラ
　　１２月２５日（木）　　休　会

◆会長の時間
　今週２７日に近畿地方で木枯らし１号が吹いた
と発表されました。初雪を前に木枯らし１号が吹く
のはめずらしいことだそうです。初雪前の木枯らし
１号だと、１９９０年以来２４年ぶりだそうです。
　昨年の木枯らし１号は１１月４日で、昨年より
８日早い観測です。近畿地方は、一時的に冬型の
気圧配置となり、朝夕寒い日が続きましたが、みな
さま体調にはくれぐれもお気を付け下さい。

みんなに公平か
　今、橋下大阪市長は大阪都構想で行き詰っていますが、議会の既成政党は話し合いも
反対案も出さずに時間ぎれにもって行こうとしています。このやり方が公平でしょうか。
ABCの５時からのニュースではコメンテイターが都構想がわからないと言っています。
都構想が出て何年でしょうか。ニュース解説者がわからないでは勉強不足も甚だしいです。
公平さがありません。橋下氏は中学の学力テストの公表をしないといっている教育委員会
にもかみついています。なぜ競争させないのか、それが平等かと。
　大阪の高校は北野、大手前、天王寺のトップ、そのあとが茨木、豊中、三国が丘など、
またそのあとがという具合で格差があります。教育委員会ではそれをなくしてどの高校も
同じレベルにしたいから、といっていました。どの高校も格差があってはいけない、平等
でなければならない。さてそれが平等でしょうか。勉強したい者としたくない者が同じ教室
にいるのが平等でしょうか。競争し切磋琢磨していくのも大事なことではないでしょうか。
　みんなに公平か　なかなか難しいものです。

尾上喜秀会長



◆本日のプログラム

卓話「 警察の仕事あれこれ 」
 高砂警察署　署長　神戸　弥様

　





会　長　尾上　喜秀　　　　　　幹　事　大久保　義郎　　　　　雑誌会報委員長　河合　利昭
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


